

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Lensa Purbalingga

Wilayah: Kabupaten Purbalingga

BPK Jateng Akan Periksa Penggunaan Anggaran Penanganan Kemiskinan Purbalingga

<https://lensapurbalingga.pikiran-rakyat.com/info-purbalingga/pr-213680484/bpk-jateng-akan-periksa-penggunaan-anggaran-penanganan-kemiskinan-purbalingga>

Lensa Purbalingga - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Jawa Tengah akan melakukan pemeriksaan penggunaan anggaran penanganan kemiskinan Kabupaten Purbalingga yang dibiayai APBD provinsi maupun pusat.

Pemeriksaan **anggaran penanggulangan kemiskinan** di Purbalingga akan dilakukan BPK Jateng pada Rabu 9 Februari 2022.

Oleh karena itu, Wakil Bupati (Wabup) Purbalingga, Sudonono minta semua OPD yang menggunakan **anggaran penanggulangan kemiskinan** melaporkan program dan penggunaan dananya ke Bapelitbangda untuk dikompilasi.

"Nantinya BPK akan memeriksa OPD meskipun tidak semuanya," kata Wabup Sudono saat rapat koordinasi persiapan pemeriksaan lapangan BPK Perwakilan Provinsi Jateng di ruang Setda Purbalingga, Senin, 7 Februari 2022.

Kepala Bappelitbangda Purbalingga, Suroto menambahkan, Pemeriksaan BPK Provinsi ini terkait penggunaan anggaran untuk penanggulangan kemiskinan yang dibiayai APBD Provinsi maupun pusat.

Pemeriksaan tersebut, kata Suroto, akan dilakukan pada Rabu, 9 Desember 2022. Rakor ini menjadi bagian dari persiapan jelang pemeriksaan dari BPK.

Dalam rapat tersebut, OPD yang menjadi pengguna anggaran APBD Provinsi dan pusat diminta menyiapkan laporan pertanggungjawabannya.

"Apa nama program kegiatan penanggulangan kemiskinan di tiap OPD, mekanisme pengusulan dan penetapannya, siapa yang sudah dapat dan hasilnya bagaimana. Data ini kami akan kompilasi kemudian kita sediakan ke BPK hari Rabu besok karena beliau akan langsung datang ke Bapelitbangda," ungkapnya.

Beberapa kegiatan penanggulangan kemiskinan oleh beberapa dinas, kata Suroto memang sudah terealisasi dalam sejumlah program.

Dia mencontohkan, Dinas Kesehatan telah mengelola dana bantuan untuk keluarga miskin melalui program pembuatan jamban keluarga yang sumber dananya berasal dari provinsi.

Desa penerima bantuan jamban keluarga dari Dinkes Purbalingga diantaranya desa Babakan, Dawuhan, Kembangan, Tlagayasa, Talagening, Bantarbarang dan Tanalum.

Dinumkan mengelola dana untuk bantuan rehab rumah tidak layak huni, program air bersih, termasuk bantuan sambungan rumah baru (SR) PDAM bagi Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR).***